

Gestern, am 30. Dezember, wurden im Konferenzsaal des Bildungsministeriums unseres Landes Schülerinnen und Schüler sowie Studierende, die im Internationalen Jahr des Friedens und des Vertrauens bei renommierten internationalen Fachwettbewerben Preise gewonnen hatten, und die sie darauf vorbereitenden Lehrkräfte ausgezeichnet.



In feierlicher Atmosphäre erhielten sie Ehrenbriefe des turkmenischen Bildungsministeriums und Erinnerungsgeschenke des Zentralrats der Magtymguly-Jugendorganisation Turkmenistans.

«THE ASHGABAT TIMES».